

六年間の感謝の気持ちを込めて

◎愛治小学校児童卒業記念植樹



3月17日、愛治小学校6年生児童8人が卒業記念を兼ねて、地球温暖化対策の植樹を行いました。

今回植樹したのは、桜やシイの苗木20本。児童は、地球温暖化防止活動推進委員の高田宥さんの協力のもと、鬼北環境センターの敷地内に、木の成長を願いながら丁寧に苗木を植えました。

安全・安心の町を目指す

◎町営住宅からの暴力団排除に関する合意書調印式



3月31日、鬼北町中央公民館で、町営住宅からの暴力団排除に関する合意書調印式を行いました。

式には、宇和島警察署と町の関係者が出席。調印に先立ち、宇和島警察署の上野豊署長が、「行政や地域住民の皆さんと連携し、警察が率先して暴力団排除を行うので、ご協力をお願いします。」

「したい」と挨拶しました。その後、警察署長と町長が合意書に署名、捺印し、暴力団排除に向けてお互いが協力していくことを確認しました。

この警察・行政間の合意は、昨年東京都で発生した、都営住宅での暴力団員立てこもり・発砲事件を受けての取り組みで、暴力団員に関する情報提供や町職員に対する暴行防止について支援するなど、警察との連携強化を図るものです。

愛好者39人が腕を競う

◎第3回鬼北町長杯ゴルフ大会

3月22日、第3回鬼北町長杯ゴルフ大会が宇和島市三間町の宇和島カントリークラブで開催され、鬼北町ゴルフ協会の会員を中心に町内外から39人が参加しました。

張ってください」と参加者を激励しました。

参加者は、各組に分かれてコースを回り、上位入賞を目指して熱戦を繰り広げました。

大会結果は次のとおりです。

- 優勝 清家 教伸
- 2位 岡村 博之
- 3位 湖西 敏広

開会式では、優勝杯返還の後、主催者を代表して松浦町長が挨拶。「天候に恵まれ絶好のゴルフ日和。頑



ピカピカの一年生が初登校

◎町内小学校入学式

4月8日、町内6つの小学校で入学式が行われ、元氣いっぱいの新一年生103人が出席しました。

三島小学校の入学式では、保護者や上級生から温かく迎えられた新入生7人が、元氣よく自己紹介。先生から新しい教科書を受け取り、これから始まる学校生活に胸をふくらませました。

